



Director nacional de Indespa visitó Porvenir y sostuvo reunión con pescadores artesanales

El director nacional del Instituto de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal (Indespa), Leonardo Llanos Huerta, se reunió con pescadores artesanales de Porvenir para presentar la oferta pública de apoyo al sector y recoger sus inquietudes.

El director de Indespa informó a los pescadores sobre el proceso de inscripción para los beneficios del programa que se ejecuta con el gobierno regional. Entre las ayudas, destacó la entrega

de indumentaria y un aporte de \$2 millones para desarrollar proyectos a través del Capital Semilla Emprende de Sercotec.

Durante el encuentro, los asistentes expresaron inquietudes relacionadas con las difíciles condiciones climáticas que afectan su labor. Llanos Huerta enfatizó la necesidad de fortalecer el apoyo en zonas de rezago para mejorar las condiciones de los trabajadores del sector en Porvenir.

La reunión, parte del plan de desarrollo productivo de la provincia, contó con la participación del delegado presidencial de Tierra del Fuego, José Campos; la seremi de Economía, Marlene España; y el director zonal de Pesca y Acuicultura, Bernardo Pardo.

El delegado Campos destacó la relevancia de impulsar polos productivos mediante concursos diseñados por el gobierno regional e Indespa, con el objetivo de potenciar el trabajo de pescadores, buzos y armadores, contribuyendo así a la diversificación económica de la provincia.

Omar Silva, presidente del Sindicato de Pescadores de Porvenir, valoró la instancia y destacó que es la primera vez que un director de Indespa visita la comuna. Expresó su deseo de que estas reuniones se realicen con mayor frecuencia para abordar las dificultades de la pesca artesanal en la isla.

Por su lado, la seremi España calificó el encuentro como productivo, señalando que permitió comprender mejor las necesidades del sector y planificar futuras estrategias de apoyo.



El director nacional del Instituto de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal, Leonardo Llanos, se reunió con pescadores artesanales de Porvenir.